

La alcaldesa electa por Viña del Mar, Macarena Ripamonti comentó sobre cual sería su noche ideal en el Festival de Viña y los artistas que le gustaría incluir en una eventual parrilla.

En contacto con Súbelo Radio la nueva alcaldesa sorprendió al revelar que le gustaría tener sobre la Quinta Vergara al grupo estadounidense Metallica. “Quizás no les guste a nadie, pero Metallica es mi banda favorita de la vida y creo que sería un espectáculo increíble. Metallica por siempre”.

Anuncio Patrocinado

“Es la única leyenda viva, los traería, pero es carísimo (...) Son caros porque ellos traen a su propio sonido, viajan y lo traen en avión. No tocan con los equipos de ahí (de la Quinta Vergara). Para sonar perfectos e idénticos en cada lugar del mundo”, agregó.

Respecto al humor, le gustaría tener de regreso a Natalia Valdebenito, quien debutó con gran éxito en 2016. “Mi humorista es Natalia Valdebenito, sin duda alguna”. Finalmente, sugirió a Mon Laferte como la encargada de dar el broche de oro a la jornada.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



y tú, ¿qué opinas?